
1. FCN Frauen- und Mädchenabteilung allgemein
Beitrag von „putzi“ vom 25. November 2022, 11:02

Zitat von Cleo 

Ich finde die Damen haben schon mehr Förderung verdient, sollte halt erst mal
bei Dingen sein, die wir schon haben, vielleicht gibt es ja Zeitfenster, bei denen die
Damen die für die Profis vorhandene Infrastruktur nutzen können, medizinische
Betreuung, zyklusbasiertes Training ... . Da wir wenig Kohle haben, lässt sich so
vielleicht einiges verbessern, vielleicht wird es aber auch schon gemacht, weiß wer was

Das steht ja außer Frage.

Es geht um Relationen, und um die Damen in den Profibereich zu pushen müsst schon deutlich
mehr Sponsoring und allgemeines Interesse vorhanden sein, wir sind halt nicht München,
Wolfsburg oder Leipzig wo es auf ein Paar Millionen hin oder her nicht ankommt.

Das was du beschreibst sind ja Synergieeffekte die man hoffentlich anstrebt und auch umsetzt.
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